

Cuba bat le Chili et se qualifie pour les demi-finales du pré olympique féminin de basket-ball



L'équipe cubaine féminine de basket-ball a battu celle du Chili 88 à 61 et s'est qualifiée pour les demi-finales du pré olympique de ce sport , qui octroiera un billet pour le tournoi des jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Les Cubaines se sont imposées dans les quatre quarts-temps avec des scores de 18-17, 19-13, 26-17 et 25-14.

Clenia Noblet, avec 16 points et 8 rebonds , a été la meilleure joueuse offensive de l'équipe cubaine, escortée de Yamara Amargo et la meneuse de jeu Ineidis Casanova, avec 15 et 14 points respectivement .

Les Cubaines affronteront samedi les premières ou les secondes de l'autre groupe qui a à sa tête Les Brésiliennes et les Argentines avec deux victoires sans défaites.

Cuba terminera la phase de qualification ce jeudi en soirée en jouant contre le Canada.

D'autre part, avec 66 points pour une moyenne de 22 par match, Yamara Amargo est la meilleure marqueuse de ce tournoi, qui se déroule à Edmonton au Canada.

La meilleure joueuse du pré mondial 2013, a marqué 25 points face aux joueuses de la République Dominicaine, 26 face aux Portoricaines et quinze contre les Chiliennes.

Quant à Ineidis Casanova la meneuse de jeu, elle est première du tournoi avec 26 passes décisives soit 8,7 par rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65663-cuba-bat-le-chili-et-se-qualifie-pour-les-demi-finales-du-pre-olympique-feminin-de-basket-ball>



Radio Habana Cuba